

T. Sejnowski habla en la UGR sobre inteligencia artificial

El prestigioso investigador es el creador de la popular 'Máquina de Boltzmann'

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 04.02.2011 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

El prestigioso investigador Terry Sejnowski, considerado uno de los mejores científicos del mundo, participará en el Brain Panel Discussion, actividad que se celebrará en el salón de actos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática y Telecomunicación de la Universidad de Granada.

Sejnowski es uno de los padres de la Inteligencia Artificial moderna. Investigador en el Salk Institute en California, miembro de la Academia Nacional de las Ciencias Americana, investigador HHMI y catedrático en varias instituciones y disciplinas, es el creador de la *Máquina de Boltzmann* (artículo con 1.400 citas en revistas científicas de impacto), el creador del algoritmo ICA (artículo con más de 4.400 citas) y el autor del libro *The Computational Brain* (con 1.600 citas).

Sejnowski dará una charla sobre *Convergencia y Divergencia entre Inteligencia Biológica y Artificial*, y a continuación participará en una mesa redonda con nueve de los investigadores de mayor prestigio de la Universidad de Granada. Cada uno de ellos, experto en una disciplina distinta, tendrá cinco minutos para formular dos preguntas a las que Sejnowski deberá de contestar. Los profesores invitados a la mesa redonda son Pío Tudela (Neurociencia cognitiva), Joaquín Marro (Física del no-equilibrio), Miguel Angel Muñoz (Fenómenos críticos), Rafael Molina (visión artificial), Juan Lupiáñez (Mecanismos de la atención), Francisco Herrera (Inteligencia artificial), Sabine Hilfiker (Biomedicina), Eduardo Ros (Computación en hardware) y Joaquín Torres (Redes atractoras).

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

EXPOSICIÓN
MATISSE
Y LA ALHAMBRA
1910-2010

coches.net
www.coches.net
más de
5 millones
de visitas al mes

ESTRENOS DE LA SEMANA



Pie de foto

De familias y mamporros

Los 'Primos' de Daniel Sánchez Arévalo comparten la cartelera con el luchador de Mark Wahlberg y Christian Bale y la nueva cinta de Disney, entre otros títulos

ENCUESTA

¿Tiene alguna película favorita para los Premios Goya 2010?

Han contestado 626 personas

- Sí, 'Balada triste de trompeta'
- Sí, 'También la lluvia'
- Sí, 'Pa negre'
- No, no me gusta ninguna

VOTAR

[Ver resultados](#)



CINE A FONDO

Información, festivales y críticas